

ABSTRAK

Umar, 2019, “*Analisis Kecenderungan Pemilihan Metode Penelitian Skripsi Mahasiswa Program Studi Tadris Matematika Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Palopo Tahun Akademik 2015-2018*, Dibawah bimbingan Rosdiana,ST.,M.Kom dan Nilam Permatasari, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci : *Skripsi, Kecenderungan Pemilihan Metode Penelitian, Tadris Matematika.*

Permasalahan pokok penelitian ini adalah bagaimana kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi mahasiswa Program Studi Tadris Matematika FTIK IAIN Palopo tahun akademik 2015-2018. Adapun sub pokok masalah yaitu: 1) Bagaimana kecenderungan mahasiswa dalam memilih metode penelitian skripsi? 2) Bagaimana perubahan persentase kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi? 3) Faktor apa saja yang mempengaruhi kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Kecenderungan mahasiswa dalam memilih metode penelitian skripsi, 2) Perubahan persentase kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi, 3) Faktor yang mempengaruhi kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi.

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer melalui studi lapangan (*field research*) dan data sekunder melalui studi pustaka (*library research*), dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, dan dokumentasi. Adapun pendekatan yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis statistik deskriptif dalam bentuk tabel, dan diagram yang berupa data distributif, serta penyajian data dalam bentuk narasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi mahasiswa FTIK IAIN Palopo tahun akademik 2015-2018, secara berurutan yaitu: Penelitian Tindakan Kelas (38%); Penelitian Eksperimen (26%); Penelitian *Ex Post Facto* (27%); yang bersifat Korelasi (6%); serta *Research And Development* (4%), 2) Perubahan persentase skripsi dari hasil kecenderungan pemilihan metode penelitian yang terjadi di Program Studi Tadris Matematika FTIK IAIN Palopo mulai tahun akademik 2015-2018, yaitu persentase terbesar pada tahun 2018 mencapai 41% (PTK) , dan pada tahun 2018 juga merupakan persentase terkecil yaitu pada titik 0% (R&D), 3) Faktor yang mempengaruhi kecenderungan pemilihan metode penelitian skripsi mahasiswa adalah pemahaman mahasiswa terhadap prinsip metode penelitian, ketersediaan referensi, dan pengaruh teman.